

Le lycée a fait de « bons recrutements », « nous avons 280 élèves en formation scolaire et une vingtaine d'apprentis en plus », souligne le directeur (photo d'archives).

Nouveautés au Legta

FONTAINE-LES-VERVINS Escape game, voyages organisés, présentation des filières... Le planning s'annonce chargé pour les portes ouvertes du lycée agricole organisées le 2 avril.

Nous allons lancer à la rentrée un nouveau certificat en bovin allaitant en apprentissage. Et nous avons toujours pour projet d'installer une unité de découpe/transformation/abattage volaille », souligne Henri-Louis Bourgois. Le directeur de l'EPLEFPA (Etablissement Public Local d'Enseignement et de Formation Professionnelle Agricole) de Fontaine-les-Vervins a bien l'intention de présenter ces projets et nouveautés lors des portes ouvertes du 2 avril. Mais aussi de montrer le dynamisme du lycée agricole. « Les apprentis ont organisé un escape game, d'autres vont présenter les voyages organisés à Malte et en Irlande, les petits élevages de chapons et cailles lancés par les BTS... », indique Henri-Louis Bourgois.

UN LYCÉE INNOVANT Dans le cadre du projet PIC (Projet d'initiative et de communication), Jean-Baptiste, Chloé, Laure et Maevane ont mis en place un projet sur les antibiotiques dans les élevages avec un vétérinaire et un géobiologue. Les étudiants présenteront leur démarche lors des portes ouvertes. Ce sera aussi

l'occasion de présenter les excellents résultats des Ovinpiades, ainsi que la semaine que des élèves de 2^{nde} générale ont passé au salon de l'agriculture à Paris. Un marché des producteurs sera également organisé en lien avec la boutique de l'exploitation. Les apprenants en formation aux services à la popula-tion assureront de leur côté la dégustation. Cette journée sera aussi l'occasion de mettre en avant l'espace innovation partagé, où les élèves manipulent imprimante 3D, un graveur laser, la modélisation 3D, un drone. Ce qui devrait donner envie aux 1000 à 2000 personnes attendues. Et ce malgré les rendez-vous individuels initiés depuis le tout premier confinement. parallèle, nous avons continué à proposer des rendez-vous individuels dès le mois de janvier, pour pouvoir accueillir les familles et leur faire découvrir l'établissement », précise le directeur.

Virginie Menvielle

Pratique Les portes ouvertes auront lieu le

samedi 2 avril de 10 h à 17 h.



Jean-Baptiste, 19 ans, Chloé, 20 ans, Laure 20 ans et Maevanne, 19 ans, ont monté un projet sur les médecines alternatives en élevage et l'utilisation des antibiotiques.

La Thiérache - 24/03/2022